



Dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción y jóvenes de la Asociación de Universitarios Católicos encabezan una marcha al lugar en que fuera asesinado hace tres años el estudiante de ingeniería Caupolicán Inostroza.

Joven asesinado en el campus universitario:

Estudiantes recordaron a Caupolicán Inostroza

Con un acto en el foro universitario y la colocación de una ofrenda floral a un costado del Instituto de Lenguas, lugar donde fue asesinado hace tres años el alumno de ingeniería Caupolicán Inostroza, los estudiantes de la Universidad de Concepción adhirieron ayer a la Jornada Nacional "Mario Martínez".

Alrededor de 200 estudiantes escucharon las intervenciones de dirigentes de la FEC y de amigos de Mario Martínez y Caupolicán Inostroza. Luego marcharon por Chacabuco al lugar donde murió el estudiante y allí colocaron una corona de flores.

De esa forma concretaron el llamado realizado por la CONFECH, en el sentido de homenajear a todos los estudiantes asesinados en estos trece años.

Durante el acto, dirigentes de la FEC leyeron la carta que los jóvenes de Concepción enviaron a Su Santidad Juan Pablo II y enfatizaron que la visita del Papa a nuestro país significa una gran alegría para los estudiantes, pero que él no va a solucionar los problemas del Chile de hoy, sino que deben ser los estudiantes los que luchen por un país más justo y solidario.

La actividad terminó sin incidentes.